

«City church» de Lausanne

Le responsable de l'Espace Maurice Zundel est évincé

Le prêtre jésuite Luc Ruedin, coordinateur de ce nouveau lieu dévolu à la spiritualité des pendulaires, est écarté en raison de divergences autour de la programmation.

Jeremy Chaumont
Protestinfo

Coup de théâtre à l'Espace Maurice Zundel, inauguré en grande pompe en avril dernier. Plusieurs sources convergentes affirmaient en fin de semaine dernière que l'Église catholique vaudoise a décidé de mettre fin à l'activité de son coordinateur, le prêtre jésuite Luc Ruedin. Contacté vendredi à propos de cette mise à l'écart en

core non officialisée, Philippe Becquart, adjoint du représentant de l'évêque Charles Morerod pour la région diocésaine Vaud, n'a pas souhaité répondre spécifiquement à nos questions. Dans un communiqué envoyé à l'agence de presse Protestinfo dimanche soir, il confirme toutefois que le Père Luc Ruedin sera démis de ses fonctions au sein de cette structure novatrice, située au boulevard de Grancy à Lausanne, «à la fin de l'année 2024».

Dans ce texte, Philippe Becquart rappelle l'objectif fixé par l'Église catholique et la Fondation Maurice Zundel quant à la mission de cette city church financée par la paroisse du Sacré-Cœur: «Offrir des propositions spirituelles chrétiennes adaptées aux attentes et au rythme de vie des pendulaires, en particulier des 20-45 ans.» Il déplore cependant avoir «constaté un écart significatif par rapport à son intention première d'une Église urbaine, des difficultés dans la conduite de l'équipe d'animation et dans les différentes collaborations institutionnelles». Et

de confirmer enfin avoir pris la décision de «renouveler l'équipe d'animation pastorale et de recentrer ce projet».

Contacté, Luc Ruedin explique se trouver actuellement «en retrait» et ne souhaite faire aucun commentaire. Selon une source anonyme, ce dernier aurait toutefois lui-même évoqué il y a quelques semaines le fait que «l'ouverture à d'autres spiritualités mise en place ne convainc pas la Fondation Zundel». Questionné au sujet d'éventuelles divergences entre Luc Ruedin et sa hiérarchie quant à la programmation du lieu, Marc Donzé, président de la fondation, se montre évasif: «Certaines choses me plaisaient et d'autres moins. Au cours de ces derniers mois, il m'est d'ailleurs arrivé de le dire et de l'écrire.»

Des bénévoles surpris

L'Espace Maurice Zundel est également animé par une trentaine de bénévoles, à qui l'annonce du départ de Luc Ruedin aurait été communiquée il y a plusieurs semaines déjà. «Cette nouvelle nous



Le Père Luc Ruedin sera démis de ses fonctions «à la fin de l'année». FLORIAN CELLA

«L'originalité, l'ouverture et le dialogue, qu'ils soient œcuméniques ou religieux, restent des priorités.»

L'Église catholique vaudoise

a pris de court», confie anonymement l'un d'entre eux, qui se dit par ailleurs très satisfait de l'accompagnement spirituel dispensé par le prêtre jésuite.

L'ancien président de la Fédération ecclésiastique catholique romaine du canton de Vaud (FED-DEC-VD) Jean-Marie Brandt, qui s'exprime ici en tant que «simple bénévole», balaie l'hypothèse de désaccords sur la programmation. «C'est surtout la gestion qui posait problème. On ne peut pas être accompagnant spirituel et s'occuper de la logistique en même temps», observe-t-il. Quant au pasteur réformé Virgile Rochat, qui seconde bénévolement

Luc Ruedin dans la conduite de certaines activités à l'Espace Maurice Zundel, il ne souhaite pas s'exprimer afin de «rester dans une position de neutralité».

Selon le communiqué de l'Église catholique vaudoise, «différents prêtres de l'agglomération lausannoise» seront appelés à venir compléter l'équipe d'animation. Le texte stipule aussi que «l'originalité, l'ouverture et le dialogue, qu'ils soient œcuméniques ou religieux, restent des priorités».

Afin de se positionner sur l'éviction de Luc Ruedin, une réunion des bénévoles de l'Espace Maurice Zundel a été agendée ce lundi soir.

PUBLICITÉ



HIT DE LA SEMAINE

30%
3.45
au lieu de 4.95

La fraîcheur en action!

15.10-20.10.2024 dans la limite des stocks disponibles

coop.ch

Doucette (sauf bio et Coop Betty Bossi), Suisse/France/Italie, le sachet de 150 g (100 g = 2.30)



L'OFFRE FRAICHEUR

Super-prix
1.-

Concombre (sauf bio), Suisse/Italie, la pièce



HIT DE LA SEMAINE

30%
3.70
au lieu de 5.30

Poires QTee, IP-Suisse, Suisse, en vrac, le kg



L'OFFRE FRAICHEUR

Super-prix
1.-

Raisins blancs, Italie, la barquette de 300 g (100 g = -.33)



HIT DE LA SEMAINE

50%
9.75
le kg au lieu de 19.50

Cuisses de poulet Coop Naturafarm, Suisse, en libre-service, 4 pièces, env. 840 g



20%
17.50
au lieu de 21.90

Fromage à raclette Nature Coop, tranches, 2x440 g, duo (100 g = 1.99)



50%
44.85
au lieu de 89.70

Corbières AOC Grand Vin du Château Pech-Latt 2022 bio Coop Naturaplan, 6x75 cl (10 cl = 1.-)

Les actions, c'est aussi en ligne: coop.ch

Sous réserve de changement de millésime. Coop ne vend pas d'alcool aux jeunes de moins de 18 ans.



Pour moi et pour toi.

Contrôle qualité